





España - Portugal

RESERVA DE LA BIOSFERA TRANSFRONTERIZA

TAJO-TEJO INTERNACIONAL

UN DESTINO PARA VIAJEROS DE VERDAD

3 Días en la Reserva de la Biosfera Transfronteriza Tajo-Tejo Internacional

DEL 30 DE SEPTIEMBRE AL 2 DE OCTUBRE DE 2025















DÍA 1. DE LAS PIEDRAS DE CÁCERES A LAS ESTRELLAS DE LA RAYA

Madrid - Cáceres - Valencia de Alcántara -Marvao - Alcántara

Salida a las 06:00 horas desde el Hostal Argentina (en frente de Puerta Atocha) con breve parada en ruta. Llegada a Cáceres y recogida de pasajeros en el Carrefour Cáceres (Avenida de las Arenas, 51).

Llegada al punto de encuentro con nuestro guía oficial para comenzar la visita guiada por la Ciudad Monumental de Cáceres, Ciudad Patrimonio de la Humanidad. Pasearemos por la Plaza Mayor, el Arco de la Estrella, la Concatedral de Santa María y por sus estrechas callejuelas medievales, que han servido de decorado para series como "Juego de Tronos".



A la 13:00 horas. Llegada al Centro de Interpretación del Megalitismo, que invita a descubrir uno de los conjuntos dolménicos más importantes de Europa, y al Barrio Gótico-Judío de Valencia de Alcántara, un encantador laberinto de callejuelas empedradas y casas señoriales declarado Conjunto Histórico.

A las 15:00 horas. Almuerzo en el Hotel rural El Convento en Valencia de Alcántara.

Meni Alemerzo Entrantes

Embutidos típicos de la zona Croquetas de perdiz (1 por pax)

Primero

Ensalada de pato azulón silvestre con cebolla caramelizada

Segundo

Ciervo con setas

Postre

Flan de castaña Pan, Agua y Vino incluido

A las 17:00 horas. Desplazamiento a Marvao para realizar una visita guiada por esta joya medieval de la región del Alentejo portugués que invita a perderte entre murallas centenarias, calles empedradas y miradores que regalan vistas impresionantes de Portugal y España. Su castillo, perfectamente conservado, y su encanto histórico te transportarán a otra época. Contaremos con tiempo libre.

A las 19:30 horas. Desplazamiento y subida al Berrocal de la Data para realizar una actividad de astroturismo con un experto (Gabino Muriel), bajo uno de los cielos más limpios de Europa, donde realizaremos una observación guiada con telescopios en el que descubriremos cuentos de estrellas y leyendas antiguas. Degustaremos una cena con catering ofrecido por la empresa catering TM/Complejo Rural Los Molinos bajo las estrellas y la luz de la luna de la dehesa extremeña.

Tortillas de Patatas Croquetas Empanada de Patatera Prueba de Cerdo Gazpacho / Salmorejo

Menn Tatering

Pan, Agua y Vino incluido

Traslado a la Hospedería Conventual de Alcántara 4* en Alcántara. Alojamiento.

DÍA 2. DEHESAS, SENDEROS Y AGUAS TRANSFRONTERIZAS

Zarza la Mayor - Salorino - Cedillo -Herrera de Alcántara - Alcántara

A las 07:30 horas. Desayuno buffet en la Hospedería Conventual de Alcántara 4*

A las 09:00 horas. Comenzaremos nuestro día en el Mirador de Zarza la Mayor desde donde podremos vislumbrar el Castillo de Peñafiel, que custodia la frontera hispano-lusa desde tiempos medievales. Fue una fortaleza, de origen árabe conocida con el nombre de Racha-Rechel (la roca de Rachel), en alusión a la enorme peña en el desfiladero del Erjas sobre la que se asienta.

espectaculares del entorno natural del Tajo Internacional y la vecina Portugal.

A las 11:00 horas. Desplazamiento a Salorino para recorrer sus encantadoras calles decoradas por coloridos murales que llenan el pueblo de vida y arte. Terminaremos nuestra visita conociendo el trabajo de la escultora de piedra Lucía Beijlsmit.

A las 13:30 horas. Almuerzo-degustación en el alojamiento rural Los Molinos en Salorino con degustación de Quesos de Francisco Morán e Hijos de Carbajo y de jamón Ibérico de Señorón Ibéricos de Valencia de Alcántara.

Meni Almurza Cocido Completo

> Garbanzos Repollo Sus Carnes: Lacón, pollo costilla de cerdo, tocino Oreja, chorizo y mondonga

Postre

Repápalos con leche

Pan, Agua y Vino incluido

Presentación de la Asociación de empresarios turísticos Asociación Turismo Tajo Internacional- Sierra de San Pedro por parte de su presidente.

A las 16:30 horas. Tendremos un crucero fluvial con la empresa Balcón del Tajo con salida desde Cedillo donde podremos observar la flora y la biodiversidad de la zona, acercándonos a la localidad de Herrara de Alcántara.

A las 18:00 horas. Realizaremos la Ruta Mari Loza (6 kms aprox.) realizado por la empresa Escapadas Tajo Internacional, donde recorremos un sendero botánico de gran belleza. Es una ruta corta y muy agradable que discurre entre olivares, encinas, quejigos, madroños, labiérnagos, aladiernos, cornicabras, lentiscos, durillos, brezos blancos, ruscos y jazmines.

A las 21:00 horas. Cena en restaurante de Hospedería Conventual de Alcántara en Alcántara 4*.

Primero

Crema de Calabaza con picada de ibéricos y crema reducida de nata

Segundo

Bacalao al modo Alcántara con salsa de espinacas sobre verduritas de la huerta

Postre

Torrija extremeña con helado de nata Pan, Agua y Vino incluido

Alojamiento en Hospedería Conventual de Alcántara 4* en Alcántara.

DÍA 3. LEGADO TEMPLARIO Y RIQUEZA PATRIMONIAL

Alcántara - Brozas - Cáceres - Madrid

A las 08:00 horas. Desayuno Buffet en la Hospedería Conventual de Alcántara 4*

A las 09:00 horas. Comenzaremos nuestro día en Alcántara, joya histórica de Extremadura, cautiva con su imponente puente romano del siglo I y un casco antiguo lleno de encanto. Sus calles empedradas y monumentos evocan siglos de historia, marcada por el legado de la Orden de Alcántara y su sede, el imponente Conventual de San Benito, y la influencia templaria que aún se respira en cada rincón.



A las 11:00 horas. Tendremos una actividad acuática: Un paseo en kayak por el embalse de Alcántara, donde podremos disfrutar de sus tranquilas aguas mientras remamos respirando aire puro y avistando numerosas familias de aves.

*Importante: Llevar ya puesta la ropa adecuada para la actividad. Tras finalizar la actividad regresaremos al hotel donde en varias habitaciones de cortesía podremos cambiarnos de ropa.

A las 14:00 horas. Almuerzo en restaurante La Laguna de Brozas.

Meni Alemaerza Primero Sopa de Tomate

Segundo

Frite de Cordero extremeño

Postre

Dulce típico extremeño: Perrunillas Pan, Agua y Vino incluido



A las 16:00 horas. Tendremos una visita guiada por el Conjunto histórico de Brozas. Sus calles empedradas guardan palacios, iglesias y conventos que reflejan su esplendor renacentista y barroco, legado de la nobleza y las órdenes militares.

A las 18:00 horas. Fin del programa y regreso a Madrid con parada en Cáceres para los viajeros que hayan montado en ese punto.

*Los viajeros que vayan a realizar este circuito turístico deberán comunicar a la organización si tienen algún tipo de limitación para la realización de alguna de las actividades del itinerario, además de dar a conocer si sufren algún tipo de intolerancia o alergia alimenticia.

*El viaje estará acompañado por un guía oficial de Extremadura y personal perteneciente a empresa organizadora y Diputación de Cáceres